

Le Canard Enchaîné, 15 janvier 2020

La vie de pacha des amis de Larcher

C'ÉTAIT la fête du Sénat, le 12 janvier, sur M6. L'émission « Capital » a passé au crible le train de vie des sénateurs. Et ce n'est pas triste : régime de retraite imbattable, frais de bouche exceptionnels (quatre chefs meilleurs ouvriers de France au service de la présidence), salaires secrets des hauts fonctionnaires, gestion incompréhensible du patrimoine immobilier (un petit immeuble rue de Tournon, dans le VI^e arrondissement de la capitale, vendu au quart du prix du marché), etc.

Avec, en prime, un système parfaitement opaque. Des

membres de la commission de contrôle interne des comptes de la Haute Assemblée, tel le sénateur LRM des Hauts-de-Seine André Gattolin, ont posé en vain, depuis des années, des questions sur le budget de



la présidence ou sur la rémunération du secrétaire général.

« Quand on pose des questions à la présidence, confie André Gattolin au « Canard », les réponses sont toujours les mêmes : « Nous sommes dans la norme. » On refuse de nous préciser les choses. »

Et Gattolin d'ajouter : « Il est curieux de constater que le Sénat, par la voix de Jean-Pierre Sueur, le vice-président PS, a estimé que l'Elysée dépensait trop d'argent et que ce même Sénat cherche à tout prix à garder son fonctionnement opaque. »

On comprend pourquoi.